

Schulnachrichten Nr. 138 / April 2020

Liebe Schulgemeinde,

angesichts der aktuellen Situation können wir im Moment leider keine zukünftigen Termine verbindlich veröffentlichen und möchten hierfür auf unsere Homepage mit den jeweils neuesten Informationen verweisen. Im Sinne der Tradition, immer zur Ferienzeit mittels der Schulnachrichten über aktuelle Entwicklungen und Aktivitäten am Goethe zu informieren, möchten wir aber wenigstens die letzten Neuigkeiten aus unserem Schulleben mitteilen.

Anmeldezahlen

Für das Schuljahr 2020/2021 haben sich insgesamt 148 Schülerinnen und Schüler (138 in der Jgst. 5 und 10 in der gymnasialen Oberstufe) am Goethe-Gymnasium angemeldet. Wir freuen uns auf die neuen Schülerinnen und Schüler.

Dosensammlung

Die letzte Dosensammlung aus der Weihnachtszeit hat einen Betrag in Höhe von 633,63 Euro ergeben. Zusammen mit den Spenden der Besucher des Weihnachtskonzerts konnten wir so unser Patenkind in Brasilien, ein Selbsthilfegruppenprojekt in Kenia und den Verein „Blickwinkel Afrika“ mit insgesamt über 3300 Euro unterstützen. Wir bedanken uns bei den Spendern.

Wettbewerbe

Beim Wettbewerb „Jugend experimentiert“ haben Henry Schnetgöke und Tom Süßholz aus der 8b einen Sonderpreis „Umwelt“ gewonnen.

Am Wettbewerb „Jugend forscht“ haben Uljana Vassilijenko (Q1) und Timon Elfert (Q1) erfolgreich teilgenommen.

Am letzten Heureka-Wettbewerb, der am Goethe bereits zum zweiten Mal papierlos stattgefunden hat, haben sich insgesamt 113 Schülerinnen und Schüler beteiligt. Für ihre Leistung haben alle Teilnehmer ein kleines Geschenk und eine Urkunde erhalten.

Besonders hervorheben möchten wir mit Anton Wiggers (Jgst. 5), Greta Bücker (Jgst. 6) und Alissa Daines (Jgst. 7) die jeweils Jahrgangsbesten.

Adresse

Goethe-Gymnasium Goethestraße 7
Europa-Schule 49477 Ibbenbüren

Kontakt

Telefon 0 54 51 - 93 65 0
Telefax 0 54 51 - 93 65 65

sekretariat@goethe-gymnasium.eu
www.goethe-gymnasium.eu

Kontakte

Auch in diesem Jahr hat bereits zum 19. Mal der Niederländisch-Austausch mit unserer Partnerschule, dem Reggesteyn-College, in Nijverdal stattgefunden. Erstmals wurde der Austausch gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern des Kepler Gymnasiums und der Gesamtschule Ibbenbüren - 11 vom Goethe, 9 von der Gesamtschule und 5 vom Kepler Gymnasium - durchgeführt. Die betreuenden Lehrkräfte waren Frau Hunsinger, Frau Schmidt und Frau Loos von der Gesamtschule. Wie in den letzten Jahren üblich kamen die niederländischen Gäste von montags bis mittwochs zu uns um zusammen mit ihren Austauschpartnern verschiedene Aktivitäten in und um Ibbenbüren zu erleben. Am Mittwoch ging es gemeinsam nach Nijverdal, wo alle ebenso erlebnisreiche Tage verbringen durften. Wir freuen uns schon auf den nächsten Austausch und bedanken uns bei den betreuenden Lehrerinnen.

Schülervertretung

Auf dem Anfang Februar in Hagen stattgefundenen SV-Seminar wurde die Arbeit der Schülervertretung für das kommende Jahr geplant und die Arbeit des Vorjahres evaluiert. Dank der Unterstützung durch den Förderverein konnten - vor allem für die neuen Fünftklässler - erneut gravierte Edelstahl-Trinkflaschen mit Goethe-Logo verkauft werden. Mit 150 verkauften Exemplaren ist die Aktion inzwischen abgeschlossen. Die von der SV organisierte Karnevalsparty für die Sechstklässler kann mit einer Teilnehmerquote von etwa 90% als voller Erfolg gelten.

*Wir wünschen allen am Schulleben Beteiligten eine
frohe Osterzeit. Bleiben Sie gesund!*

V.i.S.P. Lutz Königkrämer

Adresse

Goethe-Gymnasium Goethestraße 7
Europa-Schule 49477 Ibbenbüren

Kontakt

Telefon 0 54 51 - 93 65 0
Telefax 0 54 51 - 93 65 65

sekretariat@goethe-gymnasium.eu
www.goethe-gymnasium.eu